

La Escuela de Baloncesto del Grupo AMAS Móstoles y Bankinter firman un convenio a favor del deporte inclusivo

Fecha de publicación: 10/04/2017 0:00

Descripción:



Practicar el baloncesto de forma inclusiva, para que deportistas con, o sin discapacidad, compartan espacios y compañerismo, es el objetivo del acuerdo que ayer firmaron Bankinter, el Club de Baloncesto Ciudad de Móstoles y la Escuela inclusiva de Baloncesto Grupo AMÁS. Al acto que se celebró en el WiZink Center, antiguo Palacio de los Deportes de Madrid, asistió la concejala de Obras, Infraestructuras, Mantenimiento de vías públicas y Festejos, Noelia Posse, y el presidente del Club de Baloncesto Ciudad de Móstoles, Alberto Saldaña, entre otros.

Bankinter y Grupo AMÁS presentaron su nuevo acuerdo de colaboración que supone seguir avanzando en la inclusión de personas con discapacidad intelectual en la práctica del baloncesto. Con este convenio se sigue posibilitando la práctica inclusiva de este deporte en la ciudad de Móstoles.